



Gott ist der Rede wert

Vortragsreihe in der Fastenzeit mit Prof. Dr. Bernhard Körner

Über Gott wird oft nur nebenbei und unverbindlich gesprochen, so dass man nicht weiß, ob es wirklich ernst gemeint ist. Auf der anderen Seite gibt es genügend Stimmen, die behaupten, Gott ist kein Thema. Das sei er vielleicht früher einmal gewesen, aber heute hat es keinen Sinn mehr über Gott zu sprechen. Nicht Gott erklärt die Welt, sondern die Wissenschaft. Und es gebe Wichtigeres als über Gott zu diskutieren. –

Aber als Christen müssen wir doch sagen: Gott ist der Rede wert.

Warum und wie – darum geht es an drei Abenden in der Fastenzeit mit **Prof. Bernhard Körner** und seinem neuen Buch. Herzliche Einladung!

Mittwoch, 1. März 2023

Wer ist das eigentlich – Gott?

Mittwoch, 15. März 2023

Pro und contra Gott

Mittwoch, 29. März 2023

Über Gott sprechen – und schweigen

Ort: Frédéric Ozanam Saal der Pfarre St. Vinzenz, Vinzenzgasse 42, 8020 Graz

Beginn: jeweils um 19.30 Uhr; **Eintritt:** Freie Spende